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ES TIEMPO DE NUVIPA 

Eclesiastés 3: Todo tiene su tiempo, y todo lo que se quiere debajo del cielo 

tiene su hora… 10 Yo he visto el trabajo que Dios ha dado a los hijos de los 

hombres para que se ocupen en él. 11 Todo lo hizo hermoso en su tiempo; y ha 

puesto eternidad en el corazón de ellos, sin que alcance el hombre a entender la 

obra que ha hecho Dios desde el principio hasta el fin. 12 Yo he conocido que no 

hay para ellos cosa mejor que alegrarse, y hacer bien en su vida. 

Hebreos 3: 7 Por eso el Espíritu Santo dice: «Cuando oigan hoy su voz, 8 no 

endurezcan el corazón como lo hicieron los israelitas cuando se rebelaron, aquel 

día que me pusieron a prueba en el desierto. (NTV) 

 

TODO EN LA VIDA TIENE UN TIEMPO 

En la vida hay frases que fueron hechas para perdedores y no para ganadores. 

Por ejemplo, aquello de que “lo importante no es ganar sino competir” jamás se 

lo escuchará al corredor que batió un record, ni al equipo que ganó el 

campeonato. Esa es una frase hecha para aliviar una sensación de derrota, para 

hacer menos duro el tiempo en que no se ven los resultados.  

Referente al tiempo, hay un adagio popular que dice que “el tiempo de Dios es 

perfecto” y eso se ha vuelto casi una burla en algunos sectores. Normalmente 

quien usa esa frase no está creyendo que Dios realmente tiene el control de la 

situación, sino que ante la frustración de ver que las cosas no pasan cuando se 

espera esgrime esta frase con un tono de “ni modo, que sea cuando Dios quiera 

entonces…” 

 

 



 
 

 
Página | 2 

DISCIPULADO 

POLÍTICO 
7 

 

 

La cosa es que cada vez hay más personas con esta frustración. Que creen que 

hay gente que se puede salir con la suya impunemente y que no hay quien los 

detenga porque no ven que ocurra en el momento que creen justo, un hecho 

cataclísmico y todos caigan en pedazos.  Lo que no debemos olvidar es que hay 

un principio que enseña el apóstol Pablo: No se dejen engañar: nadie puede 

burlarse de la justicia de Dios. Siempre se cosecha lo que se siembra.  Hay cosas 

que uno puede hacer: PERO HAY UN DIA QUE DIOS TOMA EN CUENTA 

TODO LO QUE HEMOS HECHO. 

Ahora, nosotros podemos estar tan inmersos en ver todo lo que no funciona, no 

se cambia o no se corrige, que perdemos de vista todo lo que sí está cambiando. 

Muchas de las personas que salen del país no sólo notan que allá si hay papel 

de baño, también se dan cuenta que el Reino de Dios está creciendo en 

Venezuela como nunca y que se respira un clima de avivamiento y de gobierno 

que muy pocas naciones de la tierra tienen hoy. 

La profeta Nellie Elaine hace poco publicó esta palabra: “Recientemente estuve 

oyendo la palabra “repunte”. Observé la definición y dice: “Un cambio abrupto 

o inesperado, especialmente uno que resulta en una situación más 

favorable. Un repunte notable en su suerte”. Luego pude ver una ola enorme. 

Esta ola se llevaba muchas cosas del pueblo de Dios. Muchos en el pueblo de 

Dios fueron arrastrados por esta ola lejos de la costa hacia aguas muy, muy 

profundas. No comprendían lo que les estaba sucediendo. Las situaciones y las 

circunstancias los alejaban cada vez más hacia las aguas profundas. En estas 

aguas profundas Dios los estaba escondiendo para quitarles esas cosas para 

“perfeccionarlos y posicionarlos”… solo para volver a llevarlos de regreso a 

la costa para exhibirlos.” 

 

Esa es exactamente la palabra sobre la que debemos fijar nuestra atención. 

Mientras todo está hecho para que estemos distraídos en este efecto pasticho 

que tienen las noticias (una capa tras otra de información a tal velocidad que no 

te deja tiempo para reaccionar) nosotros debemos ver que NUVIPA ha traído un 

pequeño crecimiento sostenido, que para muchos ha sido casi imperceptible 

pero que pronto TODA LA GENTE SE VA A ENAMORAR DE NUVIPA. 
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Ahora, esa gracia no va a ser fruto de grandes estrategias ni de cuantiosas 

inversiones publicitarias ni comunicacionales aunque ciertamente son 

necesarias. Esa gracia va a venir del cielo como cuando José al decirle a Faraón 

que buscara un hombre sabio para que administrara los 7 años de abundancia, 

para Faraón fue lógico que ese hombre fuera José. De la misma manera Dios va 

a poner esa gracia en NUVIPA, y de pronto para todo el país la respuesta lógica 

va a ser NUVIPA, por eso debemos vivir dependiendo del Señor para avanzar. 

 

ORAR Y SELECCIONAR GENTE CLAVE PARA LO QUE VIENE 

Todo emprendimiento exitoso en las Escrituras guardó siempre un patrón común 

a seguir. Primero, el liderazgo fue diligente en buscar dirección divina ante 

situaciones adversas. Luego de eso y llenos del discernimiento que viene de 

Dios escogieron la gente clave para esa tarea en específico, y por último fue que 

discutieron con Dios y luego con el pueblo la estrategia a seguir. 

Seleccionar la gente correcta es vital para la permanencia de lo que Dios quiere 

hacer con nosotros. John Maxwell dijo que “Todo se cae o todo se levanta por el 

liderazgo”. Por eso nuestro equipo debe estar conformado por personas sin 

doblez de corazón, que no estén dispuestos a volverse atrás, y que no se 

dediquen a detener y complicar las cosas sino a hacer que las cosas realmente 

pasen. 

Debemos tener claro esto. En la medida que vamos creciendo va a venir mucha 

gente pero debemos aprender a ser selectivos. Discernimiento es clave para 

saber quién debe estar dónde y quiénes son colaboradores. No se trata de 

desechar, ni de discriminar personas, pero sí debemos ser selectivos para 

escoger las personas que serán cercanas para llevar a cabo el trabajo 

encomendado.  

Gente espiritual, no dañada. Gente que nos va a destrabar en áreas clave.  La 

realidad política de la nación ha hecho que mucha gente esté corrompida en su 

concepto del servicio público y la política. Muchas personas buenas tienen malos 

conceptos del trabajo político y solo esperan ocupar puestos de poder por el  
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poder, tienen una manera muy babilónica de ver como se conduce una nación y 

llegan con cuatro ideas preformadas, de algunos libros que leyeron o de algún 

partido en el que militaron, pensando que eso los habilita para dirigir el proyecto 

de Dios. Lamentablemente están dañados. Como dice el Dr. Nelson Mendoza: 

son “cabecillas sin proyecto” 

 

UN MINISTERIO DE VIDA 

La Iglesia y los creyentes de hoy deben entender, que el ministerio quíntuple no 

fue establecido por Dios exclusivamente para las cuatro paredes de la iglesia. 

Dios se reservó apóstoles, profetas, evangelistas, pastores y maestros para el 

mercado y dentro del mercado la política también. 

Nuestra gente debe tener claro que NUVIPA, no es un espacio en el que colaboro 

mientras “Soy llamado al ministerio” sino que NUVIPA es el ministerio. Que como 

en la iglesia de Antioquia, se pueda decir: “Le ha parecido bien al Espíritu Santo 

y a nosotros que seas apartado para el ministerio político”. De manera que 

nuestros secretarios, subsecretarios, líderes regionales, municipales, 

parroquiales y de centros electorales sepan que sirven a Dios en el ministerio de 

la política, y que son apóstoles, pastores, profetas, evangelistas y maestros no 

solo de una iglesia, sino de una nación. Hemos sido llamados a pastorear 30 

millones de personas y esa, es una gran responsabilidad, porque el Reino de 

Dios abarca la nación entera. 

Servimos a Dios en la política, por lo que todo lo que hagamos debe estar y ser 

para la honra de Dios. Debemos tener claro esto, lo que hacemos forma parte 

de un Todo llamado Reino de Dios. 

 

ES EL TIEMPO DE NUVIPA 

Veamos algunas características de cómo está nuestra nación: 

1. El país está lleno de un clientelismo político asfixiante. Debemos estar 

convencidos y seguros de que NO lo vamos a hacer así. 
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2. Se ha matado la creatividad por la sobrevivencia. 

3. Hay un sincretismo político religioso, pitoniso en todos los estratos de 

gobierno de la nación. 

4. Incompetencia en los servicios, que da pie a la mediocridad, en toda la nación.  

5. Pérdida de valores de dirección, y de sentido de la vida. No hay proyecto de 

trabajo a largo plazo. 

6. Gente con hondos pecados sociales. Muy enfermos. 

En medio de estas cosas se está gestando nuestra gran oportunidad. Este 

momento en el que hay una gran decepción en la nación por sus actores políticos 

y donde nadie tiene más que perder, porque todo en lo que confiaban se ha visto 

tambalearse hasta estar a punto de caer. Es el mejor momento para que la 

propuesta de reino de NUVIPA no solo sea escuchada por los creyentes, sino 

que sea una respuesta lógica a la búsqueda de un bien mayor en todo el país. 

Lograr que las personas cristianas o no, sean ganadas a nuestra propuesta es 

nuestro gran desafío. 

Los candidatos y los que trabajamos en y para NUVIPA debemos ser amplios de 

mente, estar preparados para recibir y trabajar con toda la gente que Dios va a 

agregar y que muchos de ellos no vienen de ninguna iglesia. Ser abiertos sin 

comprometer nuestras convicciones. 

Una estructura de pensamiento que debemos establecer primero en nuestras 

filas y luego en el país es que NO SOMOS UN PARTIDO DE LOS 

EVANGELICOS, SÓLO PARA LOS EVANGELICOS. El pensamiento contrario 

es un pensamiento religioso. Hoy luchamos con el mismo pensamiento que luchó 

la iglesia del libro de los hechos, que como creían que todo empezó en Israel 

debía estar dirigido sólo a los israelitas. 

Ciertamente NUVIPA comenzó en el seno de la iglesia, pero no es un movimiento 

confesional sino que está abierto para todo el que entienda que debe ser parte 

de este proyecto divino para la nación. No debemos dejar que nos estigmaticen, 

para ello debemos ser tremendamente accesibles. 
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Un líder de NUVIPA entendido en el tiempo y accesible a toda la nación debe 

ser un líder: 

¶ Desarrolle propuestas claras y precisas que hagan a la gente pensar.        

ñLo grande de un l²der es que haga pensar a la gente”.  

¶ Que tenga propuesta de nación, no de venganza. Por ello nuestra 

propuesta debe ser pegajosa. 

¶ Espiritual, con moral comprobada. 

¶ Propagador, con gran capacidad para vender una idea. 

¶ Capaz y actual  

¶ Que tenga claro que su trabajo es destrabar las cosas y no complicarlas 

más. 

¶ Que entienda la queja de muchos y el dolor de este país. 

 
Somos lo que la nación necesita… 

¡SOMOS HOY! 
 

 


